

## **Pressemitteilung vom 26.09.2019**

### **Zwei weitere Angeklagte aus der Untersuchungshaft entlassen.**

Die Haftbefehle gegen die beiden 21-jährigen Angeklagten Muhanad M. und Ayham A.R. wurden heute aufgehoben, da die Jugendkammer den dringenden Tatverdacht der Vergewaltigung nach dem bisherigen Verlauf der Beweisaufnahme in Verbindung mit der Aktenlage gegen beide Angeklagte verneint hat. Damit befinden sich von den insgesamt elf Angeklagten weiterhin acht in Untersuchungshaft. Gegen die drei nunmehr auf freiem Fuß befindlichen Angeklagten wird das Verfahren, u.a. wegen des Verdachts der unterlassenen Hilfeleistung, jedoch ebenfalls fortgeführt.

Nächster Hauptverhandlungstermin ist am 14.10., 09:00 Uhr.